

L'équipe Granma défendra les couleurs de Cuba à la Série de baseball des Caraïbes



La Havane, 31 janvier. (RHC/JIT).- La Fédération nationale de baseball a fait connaître ce mardi l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba à la Série des Caraïbes qui démarre vendredi à Guadalajara, au Mexique.

L'honneur revient à l'équipe de Granma qui vient de remporter le championnat national de baseball.

Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a remis le drapeau ce matin aux joueurs cubains qui ont gardé, à cette édition du championnat le titre gagné l'année dernière.

Comme Carlos Marti, son manager, l'avait annoncé avant-hier, l'équipe a pris des renforts.

Le jour de l'inauguration de la Série la sélection cubaine se mesurera à l'équipe vénézuélienne Caribes de Anzoategui.

La direction nationale du baseball a annoncé que la sélection nationale cubaine jouera à Managua, la capitale nicaraguayenne une série de matchs du 23 au 25 février contre la sélection nationale du Nicaragua.

Cela dans le cadre de la préparation en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu cet été à Barranquilla, en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/153973-lequipe-granma-defendra-les-couleurs-de-cuba-a-la-serie-de-baseball-des-caraibes>



Radio Habana Cuba